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Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Ist  es geplant, in absehbarer Zeit zum Krongut wenigstens einseitig einen Gehweg anzulegen ? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


